

LE PROGRÈS

ARTHUN

La Maison des étangs du Forez propose ses ateliers

La Maison des étangs du Forez a déjà repris ses activités de loisirs.

■ Atelier Zéro déchets mercredi 7 juillet de 14 à 18 heures

La Réserve de Biterne/Maison des étangs du Forez qui accueillera durant un après-midi des ateliers zéro déchets. Ce sera l'étape d'Arthun du Tour du Forez (87 communes) proposé par les organisateurs de Foreztival gratuitement dans chacune des communes visitées. Pas d'inscription nécessaire, entièrement gratuit, pour toute la famille.

Renseignements auprès de Julie Plessis Lainez au 06.85.47.59.89.

■ Soirée Astronomie, vendredi 16 juillet

Avec la contribution du Planétarium de Saint-Etienne, après une première partie en intérieur pour découvrir cet univers, une seconde partie aura lieu en extérieur afin d'observer le ciel nocturne. L'inscription est obligatoire. Gratuit avec possibilité de pique-niquer sur les pelouses autour de la Maison des étangs du Forez avant le début de la soirée. L'inscription se fait par mail [m a i s o n d e s e t a n g s d u f o - r e z @ o r a n g e . f r](mailto:maisondestangsduforez@orange.fr)

Durant les vacances scolaires d'été, la Maison des étangs du Forez sera ouverte les mercredis, jeudis, vendredis, samedis et dimanches, de 14 à 18 heures.